

『チームの一員として働ける幸せ』

■職種： 看護師

■勤続年数：7年9ヶ月

私がしおさいに入職してもうすぐ8年になります。私は病院勤務が長く、50代後半から介護施設で働くことに不安も多くありました。しかし、若い頃に健育会で勤務させていただいた縁もあってこのしおさいに入職しました。介護施設は病院とは異なり生活の一部をお手伝いさせて頂くことがメインとなりますが、その中でもご利用者の体調管理は看護師のとても重要な役割となります。時には自信をなくしそうになることもありますが、そんな時はしおさいの多くの職員や連携病院である西伊豆健育会病院の皆様がour teamで助けて下さいます。また何歳になってもチャレンジ出来る環境であり、学びの機会も多くいただけます。今年度、TQMのチームの一員として活動させていただいています。幸せホルモンの取り組みは、ご利用者に愛情をもって親身な対応を科学的に立証する取り組みで難しくもありますが、ご利用者に幸せをお届けすることが出来る活動のため、その一員として活動できることは、今の私の仕事のやりがいとなっています。60代の自分でもチームの中で働けることに感謝しながら、これからもご利用者やご家族に安心と笑顔をお届けできるような看護を提供していきたいと思えます。